

# *Rinden homenaje a jóvenes revolucionarios cubanos asesinados hace 68 años*

---



**Homenaje a jóvenes revolucionarios caídos hace 68 años**

La Habana, 30 jun (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento) de Cuba, Esteban Lazo, rindió homenaje hoy a los jóvenes revolucionarios Josué País, Salvador Pascual y Floro Vistel, asesinados por la dictadura de Fulgencio Batista en 1957.

En la red social X, el titular del Legislativo subrayó que esos combatientes simbolizan “el heroísmo derrochado por lo más puro de la juventud cubana”.

En la misma plataforma, el Primer Ministro de Cuba Manuel Marrero escribió, "Josué País, Floro Vistel y Salvador Pascual, asesinados en Santiago de Cuba por esbirros de la tiranía batistiana, simbolizan el heroísmo de la juventud cubana y su compromiso inquebrantable, de ayer y de hoy, con la defensa de la Patria".

El 30 de junio de 1957, el Movimiento Revolucionario 26 de Julio planificó sabotear un mitin organizado por los sicarios batistianos en el parque Carlos Manuel de Céspedes de Santiago de Cuba, y con ese fin organizó varias acciones.

Una de ellas fue la colocación, en horas tempranas, de una bomba de tiempo en la alcantarilla del céntrico espacio público, pero antes del mediodía los bomberos regaron el lugar y las áreas aledañas, dañando el mecanismo de detonación del artefacto.

El grupo dirigido por Josué País, acuartelado cerca del parque, no se resignó a la espera y ocupó un auto cuyo dueño de inmediato hizo la denuncia y dio la alerta al cerco de policía que estaba protegiendo el acto.

Según apuntes históricos, el lugar se llenó de sicarios que compitieron en el ametrallamiento de los jóvenes que fueron abatidos sin posibilidades de defenderse. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/386210-rinden-homenaje-a-jovenes-revolucionarios-cubanos-asesinados-hace-68-anos>



**Radio Habana Cuba**